

Cali, abril 18, 2018.
Actualizado: miércoles, abril 18, 2018 04:00

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali Clima Primer Plano

abril 18, 2018

Aguacero causa nueva emergencia

Caos por lluvia



La fuerte lluvia que se presentó ayer en la tarde en Cali dejó como saldo dos personas muertas, así como calles inundadas, árboles caídos y vías incomunicadas durante varias horas.



Las autoridades confirmaron la muerte de dos esposos adultos mayores que fueron arrastrados por la corriente de agua de una cañada que se desbordó e inundó su vivienda en el sector del barrio Belén, en la ladera de la ciudad.

La emergencia se presentó en la tarde cuando las precipitaciones, acompañadas de fuertes vientos, granizos y tormenta eléctrica, cayeron sobre una parte de la ciudad.



Además de la pareja fallecida, varias personas que se desplazaban en un taxi y en un vehículo de servicio especial debieron ser rescatadas por los bomberos cuando quedaron atrapadas .

Los organismos de socorro indicaron además que se presentaron crecientes en los ríos Aguacatal en Cali.

Así mismo, se presentaron emergencias por inundaciones en cruces viales como la calle 5 y carreras 39 y 50.

La Avenida Circunvalar también presentó inundaciones y se reportaron derrumbes a la altura de la vía al Mar.

También se registraron caídas de árboles en diferentes sitios de la ciudad y el techo de una vivienda se desplomó en el barrio La Base y un muro se vino abajo en un parqueadero del barrio San Fernando el cual afectó a un vehículo particular que se encontraba allí.